
 ��地域のつながりを深化させ「孤⽴のない社会を作る」
 「⼼と⾝体を育む」まちづくりの実現
 「⾏財政の抜本的⾒直し」と「産業の発展」

ハーフマラソン⼤会を企画

「孤⽴のない社会を作る」

「⼼と⾝体を育む」

F O R T H E F U T U R E

運動で幸せになる！

「コスモス」と「秋の⼭」を練り
切りで表現しました。
⾷紅で⾊合いをつけ、まち針、三
⾓棒で線を描き、四季を感じる体
験となりました。
参加者同⼠の交流も深まる機会と
なりました。

2024年10⽉13�⽇、「岐⾩市北東部コミュニティセンタ
ー」に海津市で練り切り教室を開いている「⽢美」から
先⽣をお招きして、「和菓⼦練り切り体験」を17名の三
輪地区の皆様とともに開催しました。

減便は利⽤者減少が原因とのことですが、
利便性が下がるとさらに利⽤者が減る悪循
環にならないか懸念しています。

和菓⼦練り切りを楽しむPickup!

【2014年4⽉1⽇時点】
・平⽇56本 休⽇38本
【2019年4⽉1⽇時点】
・平⽇47本 休⽇34本
【2024年4⽉1⽇時点】
・平⽇45本 休⽇34本
【2024年12⽉21⽇時点】
・平⽇37本 休⽇30本

吉村かずやプロフィール
岐⾩市福富天神前
1986年3⽉⽣ 38歳
【経歴】
三輪中学校    卒
岐⾩三⽥⾼等学校 卒
(現:岐⾩城北⾼等学校)
中⽇本航空専⾨学校卒
放送⼤学教養学部 卒
【職歴】
川崎重⼯2006-2022
三輪南農産⼊社2023-

公共交通について

Challenge!

2024年12⽉29⽇に「年忘れハーフマラソン⼤会」を⻑
良川河川敷左岸を使⽤して実施しました。

すべては未来のために

vol.1

ホームページ

いただいたご意⾒を参考にし、社会に役⽴つ取り組みへと活かしていきたいと思います。

皆さまのご意⾒をお聞かせください。

Instagram facebook

【地域活動】
令和5年度、6年度 三輪中学校PTA会⻑
陸上部部活動外部指導者
⽇本陸連ジュニアコーチ修了
みわスポーツクラブ理事
三輪・藍川献⾎クラブ幹事
三輪南まちづくり協議会所属
三輪⽔防団所属
愛友会会員（福富団地祭りの会）
⻑良川球友会所属
令和5年度、6年度 少年地域補導委員
岐⾩市まちなか博⼠初級取得
C級プロギングリーダー取得
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発⾏元 すべては未来のために 吉村和也後援会事務所
〒501-2566 岐⾩市福富天神前369番地

運動は、「⾝体」「⼼」「コ
ミュニティ」の3つの側⾯
で健康を促進し、幸せを
感じるための⼤きな要素
です。体を動かすこと
は、⼼の豊かさにもつな
がります。無理なく続け
て、毎⽇を元気に！

吉村かずや後援会
すべては未来のために⽬指すもの

これからも「岐⾩の⼤⾃然」を感じながら⼀⼈ひとりの
幸せにつながるイベントを企画していきます。

バス減便状況（加野団地線）

10年で平⽇
19本減

〜「地域課題」〜



「⾏財政の抜本的⾒直し」

近隣市町に隣接する⾃治会の⽅からはゴミの持ち込みなどの悲痛な訴えを間近に聞
き、「広報活動」「ゴミステーションの管理」など対策が急がれると感じました。
「市⺠」の皆様の意⾒を取り⼊れながら、「持続可能なふるさと岐⾩市」に向けて
進めていくことが⼤切だと考えています。

2025年2⽉6⽇「表題の意⾒交換会」へ岐⾩市のコミュニティーセンターにて参加しました。
岐⾩市環境部からの説明や、住⺠との意⾒交換の内容を共有します。
限られた資源を有効に活⽤し、環境負荷を低減する�「循環型社会の実現」�に向けた取り組みとして、
令和9年4⽉までに「ごみ処理有料化制度（有料指定ごみ袋⽅式）」を導⼊する計画についての説明があ
りました。
【要点】
・ごみ処理の現状や地域の課題など
・今後のスケジュール
・ごみ処理有料化制度の概要（案）
※詳しくは岐⾩市役所HP（R7.2�岐⾩市環境部）ごみ処理有料化制度（案）の概要をご覧下さい。

岐⾩市ごみ処理有料化制度についてAction!

すべては未来のために

住⺠と⾏政の間で、以下のような意⾒交換が⾏われました。
Q.�ごみ処理有料化は、ごみの減量に効果的か。
�A.�他市の事例では�ごみの減量につながっており、排出者の意識改⾰や、資源の分別化、無駄なものの
購⼊抑制につながると考えられています。
Q.�不適正排出があった場合の対策は。
�A.�ごみステーションのパトロールや⼭間部の調査を実施し、通報があれば職員が対応する予定です。
具体的な対策は今後検討します。
Q.�近隣市町の⼈が持ち込みごみを捨てる問題は。
�A.�広域連携などを活かして広報活動に努め周知徹底していく。
Q.�令和9年4⽉の開始予定ですが、岐南町は令和8年4⽉に有料化予定であり、岐⾩市も同時期に出来な
いのか。
�A.�岐⾩県内42市町村のうち、岐⾩市と岐南町のみがまだ有料化していませんが、岐⾩市は令和9年4⽉
に向けて取り組んでいく。
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吉村かずや後援会アクション

住⺠と⾏政の声！

「市⺠の声」を届け、これを機にゴミステーションの管理も強化しましょう！
衛⽣⾯・美観を守ることで安⼼して住み続けられるまちを⽬指します。

岐⾩市の保育所前
ゴミステーション


